
Agosto 2019 - Ano XII - Nº 116
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Asssunto foi debatido em audiência pública.

Câmara cria CPI para investigar 
problemas na Santa Casa

PREVINA-SE CONTRA A DENGUE
Perder para um mosquito é o fim da picada!

Limpe as calhas de sua residência e não deixeágua parada em
 vasilhas,pneus e objetos jogados no lixo.

Por meio de 
requerimento assinado 
por todos os vereadores, 
a Câmara Municipal de 
Carmópolis de Minas 
decidiu criar uma 
Comissão Parlamentar 
de inquérito (CPI), 
no âmbito do Poder 
Legislativo, para que 
sejam apuradas possíveis 
irregularidades na 
aplicação de recursos 
públicos, emendas 
parlamentares, doações 
e outras verbas 
destinadas à Santa Casa 
de Misericórdia Nossa 
Senhora do Carmo, além 
dos motivos que levaram 
a entidade a não prestar 
contas ao município. 
A comissão terá 120 
dias para apresentar o 
relatório final.
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O evento fez parte da 7.ª Jornada do Patrimônio 
Cultural de Minas Gerais, organizada pelo Instituto 
Estadual do Patrimônio Histórico e Artístico 
(IEPHA).
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Feira de culinária
recebe elogios do Legislativo

Para participantes de audiência pública 
realizada no dia 21 de agosto, na Assembleia 
Legislativa de Minas Gerais (ALMG), em Belo 
Horizonte, privatização trará sérios problemas aos 
usuários, entre eles aumento das tarifas e restrições 
na entrega de cartas no interior.   
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Privatização dos Correios é 
rechaçada na Assembleia Legislativa

Consultório odontológico é 
conquista da população

Serviço foi disponibilizado gratuitamente, aos 
munícipes, pelo Poder Executivo Municipal.
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Novo Raio X evita que pacientes
se desloquem para outras cidades

Exame de imagem passa a ser oferecido 
gratuitamente em Carmópolis.
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Plenário lamenta demissão de 
médica na Santa Casa

Fato estaria relacionado a discordâncias 
internas.
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Inaugurações ganham
destaque na Câmara

A entrega de obras à comunidade foi assunto 
abordado durante sessão ordinária do Poder 
Legislativo Municipal.
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Vereadores se defendem de 
críticas por votos contrários 

a empréstimo
O presidente Antônio Pinto de Vasconcelos 

(PSD) lembrou que o voto é uma prerrogativa do 
vereador, que é livre para se colocar contra ou a 
favor de qualquer projeto, assumindo, porém, as 
consequências de suas decisões. 
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Requerimentos
O trabalho 

individual dos 
vereadores em favor 
da coletividade

Página 4Encontro de 
folias de reis é 
aplaudido na 

Câmara
Evento anual 

foi considerado pelos 
parlamentares como 
relevante para a 
cultura carmopolitana, 
merecendo o apoio dos 
poderes públicos e da 
sociedade. 
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Novos pedidos 
de soluções para 
ponte e estradas

Em uma sequência 
de manifestações, 
v e r e a d o r e s 
c a r m o p o l i t a n o s 
voltaram a solicitar à 
administração municipal 
uma série de pequenas 
obras, no sentido de 
melhorar o fluxo de 
veículos e a segurança de 
usuários.
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Problemas na 
Santa Casa são 
apontados em 

reunião legislativa
Questões estariam 

relacionadas diretamente 
à direção da unidade de 
saúde.
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Pastoral da 
Juventude ganha 

aplausos pela festa 
na comunidade da 

Formiga
Página 2
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Ocupando o espaço dedicado a 
assuntos de interesse público, durante a 
sessão ordinária da Câmara de Carmópolis 
de Minas realizada no dia 12 de agosto de 
2019, o vereador Dirceu da Silva (PSD) - 
foto acima - pediu ao líder do governo no 
plenário, vereador Geraldo Lucas (DEM), 
que encaminhasse ao Poder Executivo 
um pedido para que fosse executada uma 
pequena obra na Avenida Avelino Faleiro, 
com o objetivo de estancar uma água que 
escorre há tempos pelo local e que nos 
últimos dias teve seu volume aumentado. 

De acordo com Dirceu, trata-
se de uma água suja, que desce 

continuadamente pela via e que caberia 
ao Serviço de Saneamento Ambiental 
Municipal (SESAM) as providências 
cabíveis, em vista dos problemas crônicos 
que tem acarretado para os moradores, 
que já manifestam sua descrença em 
relação a uma atitude dos vereadores. 
Para o vereador, realmente é uma situação 
que precisa ser resolvida. 

O líder do governo agradeceu a 
indicação de Dirceu e revelou ter passado 
pelo local há alguns dias, juntamente 
com o prefeito Geraldo Antônio da Silva 
(PSD). Segundo ele, o prefeito pretende 
resolver o problema em breve. 

Durante a sessão ordinária da 
Câmara realizada no dia 12 de agosto de 
2019, o vereador Sérgio Damião Morais 
(PSDB) - foto acima - externou sua 
satisfação pelas obras inauguradas em 
Carmópolis, destacando o consultório 
odontológico, uma reivindicação sua ao 
ex-deputado federal Edson Moreira.

Sérgio  considerou como “uma 
conquista da população carmopolitana” 
a inauguração de um consultório 
odontológico pela Prefeitura, ocorrida no 
mês de agosto. O serviço foi disponibilizado 
gratuitamente, aos munícipes, pelo Poder 
Executivo Municipal.

Ele também agradeceu ao prefeito 
Geraldo Antônio da Silva (PSD), por 
ter aceitado a proposta, como também à 
secretária da Saúde Daniela Leite Garcia, 
pelo empenho em favor do bem estar dos 
carmopolitanos. 

O parlamentar apontou, ainda, 
como muito importante, o esforço de 
seu colega Marcelo de Freitas dos Reis 
(DEM), que redundou na disponibilização 
de um aparelho de Raio-X digitalizado. 
E concluiu, elogiando a instalação do 
Centro de Atenção Psicossocial (CAPS), 
por ser uma obra que vem ao encontro das 
necessidades prioritárias da sociedade. 

O vereador Geraldo 
Lucas (DEM) – líder do 
governo no plenário da 
Câmara Municipal de 
Carmópolis de Minas, 
congratulou-se com a 
Pastoral da Juventude, 
localizada no povoado da 
Formiga, pela brilhante 
festa e pela infraestrutura 
que o templo vem 
recebendo, contando com 
a colaboração do poder 
público. Destacou que, 
embora muito questionado 
na Casa, o asfaltamento 

da via de acesso ao local 
ajudou bastante, bem como 
o oferecimento de sinal de 
telefonia móvel.  

Também o vereador 
Célio Roberto Azevedo 
(PSD) aplaudiu a realização 
da festa no Povoado da 
Formiga e agradeceu pelo 
convite a ele enviado. 

Com a mesma 
argumentação, o vereador 
Sérgio Damião Morais 
(PSDB) parabenizou a 
comunidade da Formiga, 
afirmando que mesmo 

não estando presente, 
recebeu boas informações 
a respeito do evento.

Dirceu da Silva 
(PSD) também destacou 
a festa na Formiga, 
que contou com 
patrocinadores e foi muito 
bem organizada, atraindo 
um grande público e com 
os recursos conseguidos 
sendo muito bem 
aplicados, inclusive em 
um ótimo muro de arrimo 
totalmente construído pela 
Igreja.

Preocupado com o aumento da 
incidência de queimadas na região urbana 
de Carmópolis de Minas, o vereador 
Onaldo José dos Santos (PSDB) - foto -  
relatou, durante a sessão ordinária do Poder 
Legislativo, realizada no dia 5 de agosto de 
2019, que muitas pessoas praticam o ato de 
queimar detritos e vegetação seca em seus 
lotes, gerando fumaça tóxica e um grande 
problema aos vizinhos, especialmente 
crianças, enfermos e idosos.

O vereador afirmou que muitas 

vezes isso provoca constrangimento em 
pessoas que até desejam alertar o autor 
sobre o erro que ele está cometendo, mas 
temem provocar um mal entendido e até 
mesmo um conflito, preferindo, então, o 
silêncio. 

Onaldo pediu providências ao 
Poder Executivo, para que esse tipo de 
comportamento seja coibido, por meio 
de fiscais da Prefeitura ou do Serviço 
de Saneamento Ambiental Municipal 
(SESAM). 

Consultório odontológico
é conquista da população

Pastoral da Juventude
ganha aplausos pela
 festa na comunidade 

da Formiga

Água que escorre em via 
pública vira problema crônico

João Bosco Ribeiro

Queimadas em lotes
afetam saúde pública

Motorista:
respeite as faixas 

de pedestres
Câmara Municipal 

de Carmópolis
 de Minas
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Manifestando-se durante a sessão 
ordinária da Câmara Municipal de 
Carmópolis de Minas realizada no dia 
12 de agosto de 2019, o vice-presidente 
do Legislativo, vereador Marcelo 
de Freitas dos Reis (DEM), disse 
considerar lamentável a necessidade 
de utilizar aquele espaço para falar do 
descumprimento de leis municipais. 

Marcelo afirmou ser do 
conhecimento dos vereadores a 
aprovação, pela Câmara, da Lei 2.233, 
que trata da retirada de cones e de outros 
objetos que reservam irregularmente 
espaços públicos no centro da cidade, 
mas, para sua surpresa, mesmo 
cobrando o cumprimento das novas 
normas, nenhuma providência havia 
sido tomada. “Isto é lamentável, pois 
nós não estamos aqui para fazer papel 
de palhaços”, criticou o vereador, 
lembrando que a lei foi votada e 
sancionada, mas não cumprida. 

O vice-presidente adiantou que já 
estava tomando as providências cabíveis 
junto ao Ministério Público, mostrando 
não somente o que ocorre com a Lei 
2.233, mas com outras que também não 
são cumpridas, como a que proíbe o 
trânsito de caminhões pesados pela Rua 
Padre Jair Pereira. Para ele, por motivos 
que desconhece, ninguém tem coragem 
de colocar a lei em prática. No caso dos 
cones, a Câmara, que foi elogiada pela 
iniciativa, já estava sendo criticada, 
pois para as pessoas não adianta aprovar 
uma lei, se ela não é cumprida. Marcelo 
prometeu que a partir daquela data não 
mais votaria nenhum projeto na Casa, a 

não ser nos prazos regimentais, pedindo 
vistas nas comissões e no plenário.

Durante a sessão ordinária 
realizada no dia 19 de agosto, Marcelo 
voltou ao tema para informar que após 
sua manifestação, o prefeito Geraldo 
Antônio da Silva (PSD) o chamou ao 
seu gabinete, onde assinou, na sua 
presença, o decreto regulamentando a lei 
municipal, iniciativa que faltava para o 
seu cumprimento. O prefeito informou, 
ainda, que, a partir daquela semana, 
a Comissão Municipal de Trânsito 
iniciaria o processo de notificação dos 
infratores. O vice-presidente agradeceu 
ao chefe do Executivo e disse ter feito 
a crítica com convicção, pois estava 
sendo muito cobrado por munícipes. 
E concluiu com a leitura do texto do 
decreto.

De acordo com o despacho 
do Poder Executivo, fica proibida a 
colocação de qualquer obstáculo nas vias 
públicas do município, com o objetivo 
de assegurar vagas de estacionamento, 
seja na frente de estabelecimentos 
comerciais ou residências. Entende-se 
por obstáculo todo e qualquer objeto 
colocado em vias públicas com a 
finalidade de reserva de estacionamento 
privativo para veículos automotores, de 
tração animal ou humana. 

O decreto autoriza a Comissão de 
Trânsito a remover e apreender qualquer 
tipo de obstáculo encontrado em via 
pública, sem a devida autorização. O 
infrator ficará sujeito a multa no valor de 
duzentas unidades fiscais de município, 
sendo dobrada em caso de reincidência.

(Agência Assembleia) 
- Participantes de audiência 
pública realizada no dia 21 
de agosto, na Assembleia 
Legislativa de Minas 
Gerais (ALMG), em Belo 
Horizonte, se posicionaram 
contrariamente à 
privatização da Empresa 
Brasileira de Correios e 
Telégrafos (ECT). Em 
reunião da Comissão do 
Trabalho, da Previdência 
e da Assistência Social da 
ALMG, trabalhadores de 
diversas áreas da empresa 
lotaram o Auditório José 
Alencar e relataram um 
processo de sucateamento 
proposital dos Correios de 
uns anos para cá.

A reunião foi 
realizada no mesmo dia 
em que o governo federal 
anunciou uma lista com 17 
empresas públicas a serem 
privatizadas. Segundo 
notícias publicadas pela 
imprensa, o presidente Jair 
Bolsonaro salientou que 
o processo deve começar 
pelos Correios. O anúncio 
motivou pronunciamentos 
de presentes no encontro.

A deputada Beatriz 
Cerqueira (PT), que solicitou 
a reunião, chamou os 
participantes a se levantarem 
das cadeiras e darem as 
mãos em um ato contra a 
medida. Para ela, o serviço 
dos Correios não deve ser 
prestado por uma empresa 
privada. “O momento é 
muito grave”, afirmou a 
parlamentar.

O presidente do 
Sindicato dos Trabalhadores 
da Empresa Brasileira de 
Correios e Telégrafos e 
Similares do Estado, Robson 
Gomes Silva, defendeu que 
é importante esclarecer para 
a população alguns aspectos 
sobre o assunto e mobilizá-
la contra a privatização dos 

Correios. Em sua opinião, 
a medida acarretaria de 
imediato no aumento das 
tarifas para a sociedade.

Outro impacto para 
a população, conforme 
ressaltou, seria a extinção 
da entrega de cartas e 
encomendas nos interiores 
do país, nos aglomerados e 
favelas. Ele disse ainda que 
ninguém privatiza o que 
não dá lucro. “Os Correios 
não foram criados para dar 
lucro, mas mesmo assim 
são uma empresa altamente 
lucrativa”, disse.

Robson Gomes 
acrescentou que o desmonte 
dos Correios é intencional 
e visa a um processo de 
privatização. O presidente 
da Associação Mineira dos 
Aposentados, Pensionistas e 
Aposentáveis dos Correios, 
Paulo Arlindo Magalhães, 
também defendeu esse ponto 
de vista e questionou a quem 
interessa a privatização da 
empresa.

Já o presidente do 
Sindicato dos Trabalhadores 
da Empresa Brasileira de 
Correios e Telégrafos e 
Similares de Uberaba e 
Região, Wolnei Cápolli Dias, 
perguntou qual vai ser o 
futuro dos trabalhadores dos 
Correios. “Não entendemos 
a passividade da nossa 
categoria”, lamentou.

Reforçou as 
palavras de Wolnei o 
presidente do Sindicato dos 
Trabalhadores em Empresa 
de Comunicação Postal, 
Telegráfica e Similares de 
Juiz de Fora e Região, João 
Ricardo Guedes. “Hoje 
o presidente confirmou a 
intenção de privatizar os 
Correios. Agora, não nos 
resta outra medida a não ser 
irmos para a luta”, enfatizou.

De acordo com 
o diretor de Relações 

Funcionais da Associação 
dos Profissionais dos 
Correios (ADCAP), José 
Maria dos Santos Silva, 
apesar de utilizar os 
Correios, a população não 
os conhece a fundo. Ele 
explicou que a empresa 
existe para cumprir previsão 
contida na Constituição 
Federal de manter o serviço 
postal. Conforme contou, 
não se trata de uma estatal 
dependente do governo e, 
portanto, não dá prejuízo 
à União. “O que dá lucro 
nos Correios é o mercado 
de encomendas. O de cartas 
não dá. Mas a empresa não 
foi criada para dar lucro e 
sim para manter o serviço 
postal”, afirmou. Além disso, 
acrescentou que a empresa 
tem agências em todos os 
municípios do Brasil, um 
país de grandes dimensões, 
onde a logística é complexa.

O deputado Celinho 
Sintrocel (PCdoB), que 
preside a comissão, falou 
que é preciso lutar contra o 
desmonte das instituições 
e a perda da soberania 
nacional, propostos pelo 
governo federal. Ele contou 
que, em todos os países onde 
empresas como os Correios 
foram privatizadas, houve 
redução da qualidade do 
serviço. “A entrega do nosso 
País não pode ser permitida. 
Os pobres e trabalhadores 
vão pagar a conta”, disse. 
O deputado manifestou 
ainda preocupação com a 
possibilidade de demissão 
em massa, caso a iniciativa 
prospere.

A deputada Andréia 
de Jesus (PSOL) falou que 
a precarização do trabalho 
nos Correios já pode ser 
percebida há um tempo. Ela 
enfatizou que a privatização 
leva à perda de soberania do 
País.

O vereador Marcelo de Freitas 
dos Reis (DEM) relatou, durante a 
sessão ordinária da Câmara Municipal 
de Carmópolis de Minas realizada no dia 
12 de agosto de 2019, que em resposta a 
requerimento de sua autoria, a Prefeitura 
Municipal informou que o teste de aptidão 
física aplicado aos candidatos ao cargo de 
agente comunitário de saúde não é uma 
exigência legal, sendo somente um critério 
utilizado pela administração pública, 
visando um bom condicionamento físico 
do candidato.

De acordo com a resposta, o cargo 
exige força física, resistência muscular, 
resistência anaeróbica, coordenação, 
agilidade, flexibilidade e velocidade. 
Marcelo deixou bem claro para a população, 
que o teste de aptidão física incluído 
no edital que estabeleceu o concurso 
público, foi simplesmente um ato isolado 

do município para prejudicar inúmeras 
famílias, cujos membros trabalharam três 
ou quatro anos nessa função, sem que 
dessas agentes fossem exigidos os itens de 
aptidão posteriormente instituídos. 

Marcelo deixou registrado o seu 
repúdio ao processo seletivo que exigiu o 
teste, deixando desempregadas inúmeras 
famílias que precisam trabalhar. Ignorando 
os motivos que levaram a Prefeitura a esse 
ato, Marcelo manifestou sua solidariedade 
a cada um dos trabalhadores e trabalhadoras 
que fizeram as provas, alcançaram os pontos 
exigidos, mas por força dessa exigência 
acabaram “banidos” do serviço público.

Também o vereador Sérgio Damião 
Morais (PSDB) manifestou sua indignação 
com a exigência de teste de aptidão física 
para agentes de saúde, pois a decisão 
tirou o emprego de muitas famílias, que 
precisavam dele como meio de subsistência. 

Privatização dos Correios é 
rechaçada na Assembleia Legislativa

Willian Dias/ALMG

Trabalhadores se levantaram das cadeiras e deram as mãos em ato contra a iniciativa.

Lei que proíbe reservar 
espaços públicos não está 

sendo cumprida 

Teste de aptidão física para agentes 
de saúde não é obrigatório
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Requerimento coletivo
Todos os vereadores

Criação de Comissão Parlamentar de 
Inquérito (CPI) - Nos termos do art. 36 Inciso XIV 
da Lei Orgânica Municipal e art. 127, inciso XI c/c 
art. 169 do Regimento Interno, requer-se a abertura de 
Comissão Parlamentar de Inquérito, pelo prazo de 120 
(cento e vinte) dias, para que sejam apuradas possíveis 
irregularidades na aplicação dos recursos públicos, 
emendas parlamentares, doações e outros recursos 
destinados à Santa Casa de Misericórdia Nossa Senhora 
do Carmo, além dos motivos que levaram a entidade 
a não prestar contas ao município de Carmópolis de 
Minas.

Justificativa - Considerando reclamação da 
população em geral, especialmente com relação ao 
baixo número de profissionais médicos que atendem na 
Santa Casa de Misericórdia;

Considerando que a demora no atendimento 
médico é de conhecimento geral no município, inclusive 
foi denunciada na tribuna da Câmara Municipal por 
munícipes em reunião ordinária e por diversas vezes na 
audiência pública realizada na Câmara em 21/08/2019;

 Considerando que a Câmara Municipal tomou 
conhecimento oficialmente através do Ofício nº 44/2019 
que a Santa Casa de Misericórdia Nossa Senhora do 
Carmo não presta contas ao município desde o ano de 
2013;

Considerando diversas denúncias anônimas de 
funcionários da Santa Casa de Misericórdia feitas a 
vereadores desta Casa;

Considerando que a Santa Casa de Misericórdia 
recebe recursos públicos, principalmente do município 
de Carmópolis de Minas/MG;

Considerando o relevante interesse público para o 
município, já que a Santa Casa realiza os procedimentos 
de urgência e emergência da população;

Requerem os vereadores que subscrevem, a 
instauração de uma Comissão Parlamentar de Inquérito 
para a apuração de possíveis irregularidades na Santa 
Casa de Misericórdia, nos moldes acima mencionados.

Sala as sessões, 21 de agosto de 2019. 

Requerimentos individuais
Sérgio Damião Morais (PSDB)

Informações - Que seja solicitado ao Poder 
Executivo, as seguintes informações: - Se o município 
celebrou com o Banco de Desenvolvimento de Minas 
Gerais S/A – BDMG, operações de crédito até o 
montante de R$ 2.000.000,00 (dois milhões de reais), 
destinadas ao financiamento da construção, ampliação 
e/ou reforma de edificações públicas municipais, 
conforme autorizado pela lei 2.177 de 28 de setembro de 
2017. - Se houve a celebração do crédito, nos informar 
se o dinheiro já está em caixa, qual valor, e qual o prazo 
para início e conclusão das obras. - Se existe previsão 
para início das obras. 

Dirceu da Silva (PSD)
Sítio Pé do Morro - Que seja encaminhado 

ao Poder Executivo, pedido para que seja efetuada 
a construção de dois mata-burros na propriedade do 
senhor conhecido popularmente como Antônio do “Si” 
no Sítio Pé do Morro, uma vez que ele depende deles 
para o caminhão fazer a coleta da produção de leite. 

Gilberto Arnaldo de Freitas - Betinho (PSD)
Rua Geraldo Frankilin da Silva - Que seja 

encaminhado ao Poder Executivo, para que seja vista 
a possibilidade de efetuar a pavimentação da Rua 
Geraldo Frankilin da Silva até a Rua Flor do Campo, 
tendo em vista o anseio do Poder Executivo de construir 
a Unidade de Pronto Atendimento  no local. 

Onaldo José dos Santos (PSDB)
Rua Antenor de Castro - Que seja vista a 

possibilidade de instalação de uma placa de embarque 
e desembarque de pacientes na Rua Antenor de Castro 
nº 59, em frente ao Centro Terapêutico Brenda Lebron. 

Em uma sequência de 
manifestações feitas na sessão 
ordinária da Câmara Municipal 
de Carmópolis de Minas do dia 
26 de agosto de 2019, vereadores 
carmopolitanos voltaram a solicitar à 
administração municipal uma série de 
pequenas obras em ponte e estradas 
rurais, no sentido de melhorar o fluxo 
de veículos e a segurança de usuários.

O tesoureiro da Mesa Diretora, 
vereador Célio Roberto Azevedo 
(PSD), solicitou à liderança do 
governo na Casa que levasse ao 
Poder Executivo um pedido para 
que fossem realizadas obras no local 
conhecido como “Ponte do Jair do 
Jande”, no distrito de Bom Jardim das 
Pedras. De acordo com o vereador, o 
prefeito Geraldo Antônio da Silva 
(PSD) está ciente da situação e com 
a aproximação do período chuvoso 
a iniciativa é fundamental para não 
trazer transtornos à população, pois 
não existe nem mesmo passagem para 
a água que exala mau-cheiro. Célio 

também pediu ao prefeito que ilumine 
a entrada do distrito, próximo à ponte, 
evitando que pedestres atravessem 
o local no escuro, informando que 
essa reivindicação já foi formalizada 
ao Poder Executivo por meio de 
requerimento aprovado em plenário. 

O vereador Dirceu da Silva 
(PSD) reforçou a reivindicação de 
Célio, lembrando se tratar de problema 
antigo, que ao longo dos anos recebeu 
pelo menos 5 indicações suas. Ele 
também defendeu a instalação de 
luminárias no local.  

Já o vereador João Francisco 
Vieira (PSD) criticou uma operação 
tapa-buracos realizada pela 
Prefeitura no distrito de Bom Jardim 
das Pedras, segundo ele feita com o 
uso de terra, o que considerou como 
“uma vergonha”. O mesmo tipo de 
serviço estaria sendo realizado em 
via do Bairro Aparecida. Ele voltou 
a afirmar que a estrada que serve 
o distrito se encontra em péssimas 
condições, mas o prefeito já disse 

que só procederá aos acertos após a 
chegada das chuvas. Para o vereador, 
entretanto, os reparos precisam 
ser feitos com urgência. Sobre a 
Ponte do Jair do Jande ele lembrou 
ter encaminhado requerimento a 
respeito do problema há cerca de 
trinta dias, mas nada havia sido feio 
até naquele momento. 

Gilberto Arnaldo de Freitas 
- Betinho (PSD) destacou a obra 
realizada em ponte no povoado 
Córrego do Paiol, faltando apenas 
a instalação dos corrimãos. Ele 
lembrou a situação de perigo 
constatada por ele antes da 
realização das obras, chegando ao 
ponto de interdição da passagem. 
Gilberto Arnaldo de Freitas - 
Betinho (PSD) lembrou que o 
problema da água que passa na 
Ponte do Jair do Jande já foi motivo 
de requerimento de sua autoria, mas 
ponderou que a retroescavadeira 
da Prefeitura, que poderia fazer o 
serviço, se encontrava com defeito.

Vereadores voltam a pedir 
soluções para ponte e estradas

O vereador Marcelo de Freitas 
dos Reis (DEM) considerou como 
importantes as inaugurações de 
obras realizadas pela Prefeitura de 
Carmópolis de Minas durante o mês 
de agosto. Para ele a população só 
tem a ganhar com os novos serviços. 
Falando durante a sessão ordinária da 
Câmara Municipal realizada no dia 12 
de agosto de 2019, Marcelo destacou 
a aquisição do aparelho de Raio X 
digital, instalado no Núcleo Integrado 
da Saúde da Mulher Carlos Vicente 
Lara, revelando que a disponibilização 
do equipamento era um sonho antigo 
seu, que se realizava em benefício de 

todos.
Marcelo pediu desculpas à 

população, pois os recursos caíram 
na conta da Prefeitura há bastante 
tempo, demorando muito a execução 
do projeto.  O vice-presidente deixou 
seu agradecimento ao ex-deputado 
estadual Ivair Nogueira, parceiro em 
várias outras iniciativas em favor da 
população, algumas delas que ainda 
chegarão a Carmópolis, como são os 
casos dos R$ 70 mil para o Lar são 
Vicente de Paulo; R$ 80 mil para o 
Tupanuara Futebol Clube e algumas 
academias de ginástica que serão 
implantadas em alguns pontos da 

cidade.  
O vice-presidente destacou 

que, a partir de agora, a população que 
mais precisa do serviço do Raio X não 
terá mais que se deslocar para outras 
cidades ou clínicas particulares, pois o 
exame de imagem passa a ser oferecido 
gratuitamente no Núcleo. 

Outra obra de grande 
importância, de acordo com Marcelo, 
é o Centro de Atenção Psicossocial 
(CAPS), sonho antigo do povo 
carmopolitano. Ele também destacou 
a conquista de um consultório 
odontológico, que será muito útil à 
sociedade.

Novo Raio X evita que pacientes 
se desloquem para outras cidades

Falando na sessão 
legislativa ordinária de 
26 de agosto de 2019, o 
secretário da Câmara, 
Gilberto Arnaldo de 
Freitas - Betinho (PSD) 
– foto -, agradeceu 
ao empresário, 
Helvenécio Ferreira 
Pinto, por ter 
autorizado a Prefeitura 
a efetuar o alargamento 
de uma curva em uma 
estrada dentro de 
sua propriedade, no 
povoado da Laje.

S e g u n d o  
Betinho, havia uma 
curva perigosa, que 
colocava em risco de 
acidentes estudantes 
que permaneciam 
no local enquanto 

Secretário agradece a empresário
por alargamento em estrada

aguardavam o 
transporte para a escola. 
“O senhor Helvenecio 
autorizou que o 
município retirasse 

a curva da estrada, 
entrando alguns metros 
em seu terreno”, 
explicou. O vereador 
avaliou a iniciativa 

João Bosco Ribeiro

como um gesto próprio 
de pessoas que pensam 
na coletividade e que 
por isso se tornam 
parceiras do município.
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A entrega de obras à comunidade 
pela Prefeitura de Carmópolis de 
Minas foi assunto abordado durante a 
sessão ordinária do Poder Legislativo 
Municipal, realizada no dia 12 de 
agosto de 2019. O líder do governo 
no plenário, vereador Geraldo Lucas 
(DEM) -foto ao lado-  elogiou os atos 
do Poder Executivo, classificando-os 
como de grande importância para a 
população.

De acordo com o líder, a 
solenidade ocorrida no dia 9 de agosto 
contou com as presenças de vereadores 
e ex-deputados. Foram entregues um 
consultório odontológico, um aparelho 
de Raio X digital e uma unidade 
do Centro de Atenção Psicossocial 
(CAPS), 

Lucas agradeceu ao vereador 
Sérgio Damião Morais (PSDB), por 
ter tomado a iniciativa de conseguir, 
junto ao ex-deputado federal Edson 
Moreira, os recursos para a aquisição 
do consultório odontológico. Afirmou, 
ainda, que o CAPS ficou muito bem 
aparelhado para atender os pacientes, 
sendo algo inovador na Rede Municipal 
de Saúde. O vereador parabenizou a 
administração e agradeceu à secretária 
municipal da Saúde, Daniela Leite 
Garcia, vereadores, setor de convênios 
da Prefeitura e setor de Obras.

O vereador José Munir Machado 

O vice-presidente do Legislativo de 
Carmópolis de Minas, vereador Marcelo 
de Freitas dos Reis (DEM) - foto ao lado 
- , informou, durante a sessão ordinária 
realizada no dia 05 de agosto de 2019, que 
esteve em visita à Santa Casa, tendo colhido 
algumas informações preocupantes. De 
acordo com ele, médicos e funcionários 
nada têm a ver com os problemas de 
atendimento sentidos pelos pacientes, 
que estariam relacionados diretamente à 
direção daquela unidade de saúde. 

Marcelo fez referência a uma 
postagem em rede social da médica 
plantonista Alízia Rafaela Rabelo Lara, 
sobre o caso de cobertores doados 
por algumas pessoas da sociedade 
carmopolitana, que estariam sendo usados 
de forma equivocada, pois o material 
deveria ser utilizado em favor de pacientes 
carentes, internados pelo Sistema Único 
de Saúde (SUS) e não de pacientes 
particulares. 

O vice-presidente relatou, 
também, atrasos de 30 dias verificados 
em pagamentos de salários de médicos 
plantonistas. Alguns deles, que já prestaram 
esse serviço à instituição há mais de oito 
meses, ainda não receberam seus proventos. 
Marcelo lembrou que a Prefeitura repassa 
mensalmente, ao hospital, a quantia de 
R$ 236 mil, cumprindo ordem judicial, e 
é preciso saber para onde está indo esse 
dinheiro. E questionou: “Se o município 
está pagando em dia, por que os médicos 
estão recebendo com atrasos?” 

Marcelo afirmou que, pelo que 
sabe, o dinheiro repassado pela Prefeitura 
destina-se ao pagamento dos médicos que 
atendem em regime de plantão no Pronto 
Atendimento (PA), na obstetrícia e na 
pediatria. O dinheiro também destina-
se à cobertura dos custos de alguns 
funcionários do Pronto Socorro e compra 
de itens fundamentais como oxigênio e 
medicamentos do PA. 

Problemas na Santa Casa são apontados na Câmara

Diante dessas dúvidas, Marcelo 
argumentou que a audiência pública da 
Câmara, marcada para ocorrer em agosto 
para discutir o assunto, não deveria 
envolver apenas a provedora e a secretária 
da Saúde. Também os médicos deveriam 
ser convidados, pois a maioria estaria 
insatisfeita com a postura do administrador 
da Santa Casa, tendo ouvido de alguns 
deles a afirmação de que são favoráveis 
à prestação de contas à sociedade. 
Marcelo também afirmou ser importante 
a fiscalização da Santa Casa quanto às 
obrigações patronais relativas aos direitos 
dos funcionários. Por isso entendia que a 
audiência pública vinha em boa hora.

Sobre o atendimento no PA, 
Marcelo observou que, após visitar o local, 
formou a convicção de que apenas um 
médico plantonista não consegue atender 
a demanda diária de pacientes. De acordo 
com ele, todas as salas estavam ocupadas, 
incluindo o espaço da própria médica que 
estava em serviço. Marcelo ressaltou que o 
PA destina-se ao atendimento de urgência e 
emergência, mas em Carmópolis a triagem 

é realizada no local. Para ele deveria ser 
o inverso, com os pacientes dando entrada 
no Núcleo Municipal de Saúde, de onde 
seriam transferidos apenas aqueles que se 
enquadrassem nas condições do PA. 

O vereador Célio Roberto Azevedo 
(PSD) elogiou o presidente do Legislativo, 
Antônio Pinto de Vasconcelos (PSD), pela 
convocação da audiência pública, um 
evento que vem ao encontro do que ele 
já vinha pedindo, especialmente sobre as 
dificuldades relacionadas aos plantões no 
PA e à falta de médico pediatra na Santa 
Casa. 

José Munir Machado (PSDB) 
concordou com a sugestão de Marcelo 
para mudar o local de triagem de 
pacientes para o Núcleo, pois isso 
diminuiria muito a demanda na Santa 
Casa, destacando que um médico apenas 
não cobre mais as necessidades do PA. 

Antônio Gabriel Francisco Rabelo 
Lara – líder do bloco do PSDB, também 
endossou os argumentos apresentados por 
Marcelo. “Todos sabem do meu empenho, 
na medida de minhas possibilidades, em 

favor do hospital de Carmópolis, sempre 
ajudando como colaborador e sem medir 
esforços”, disse o líder, lembrando já ter 
conversado muitas vezes com Marcelo a 
respeito do assunto e a importância de 
uma união para resolver os problemas. 
Antônio Gabriel disse, ainda, que a Santa 
Casa é uma instituição da qual todos 
os carmopolitanos vão precisar algum 
dia. Afirmou que ficaria muito feliz se 
a Santa Casa fizesse um acordo com o 
município, no sentido de utilizar um 
espaço existente ao lado do hospital para 
instalar o serviço de triagem, pois quanto 
mais próximo do hospital o paciente 
estiver, maiores serão as chances de 
conseguir socorro imediato, pois muitas 
vezes o estado de saúde de uma pessoa 
se agrava repentinamente e pode não 
dar tempo de chegar ao hospital. Para 
ele, esta seria a melhor opção. Gabriel 
também disse ser a favor da prestação 
de contas do hospital, pois assim seria 
mais fácil medir se os valores que estão 
sendo repassados pela Prefeitura são ou 
não suficientes. E disse esperar que a 
audiência pública esclareça e estabeleça 
um acordo, promovendo a união entre o 
município e a Santa Casa.

Gilberto Arnaldo de Freitas 
- Betinho (PSD) considerou como 
positiva a convocação, pelo presidente 
da Câmara, de uma audiência pública 
para estabelecer um diálogo aberto, 
colocando as cartas na mesa sobre a 
questão da Santa Casa. Revelou que a 
própria secretária da Saúde não possui 
dados suficientes para concluir sobre as 
verdadeiras necessidades de contração 
de médicos e que isto só será possível por 
meio da prestação de contas do hospital. 
E questionou: “Como a secretária pode 
saber se os recursos repassados são 
suficientes ou não?” Disse que todos 
precisam sentar à mesa, num diálogo 
sério em favor do entendimento.

Inaugurações ganham destaque na Câmara

João Bosco Ribeiro

(PSDB) justificou sua ausência 
nas solenidades de inauguração e 
parabenizou a atual administração 
municipal pela conclusão e entrega de 
obras a Carmópolis. 

O vereador Célio Roberto 
Azevedo (PSD) parabenizou o prefeito 
Geraldo Antônio da Silva (PSD), o 
vice José Omar Paolinelli (PSD) e a 
secretária municipal de Saúde pelas 
três inaugurações realizadas na cidade, 
agradecendo ao seu colega vereador 
Sérgio e ao ex-deputado Edson 
Moreira pela instalação do consultório 

odontológico e ao vereador Marcelo e ex-
deputado Ivair Nogueira pelo aparelho 
de Raio X. Ele também destacou o 
CAPS como uma obra importantíssima, 
facilitando o acesso de pacientes ao 
tratamento, antes realizado somente em 
outras cidades. Célio também agradeceu 
ao presidente da Casa, vereador Antônio 
Pinto de Vasconcelos (PSD) pela 
convocação de uma audiência pública 
para discutir os problemas existentes na 
Santa Casa de Carmópolis. “Quando se 
trata de vidas, não pode haver política”, 
afirmou o parlamentar.

Dirceu da Silva (PSD) avaliou 
como muito boas as inaugurações de 
obras na cidade, especialmente por se 
tratar de estruturas ligadas ao setor de 
saúde, que serão muito úteis à sociedade. 

João Francisco Vieira (PSD) 
aplaudiu as inaugurações e agradeceu 
aos deputados e aos vereadores Marcelo 
e Sérgio pelos esforços em favor da 
comunidade.

Antônio Gabriel Francisco 
Rabelo Lara – líder do bloco do PSDB, 
parabenizou a administração municipal 
pelas inaugurações, destacando a 
importância social do aparelho de 
Raio X, do CAPS e do Consultório 
odontológico.

O secretário da Mesa Diretora, 
Gilberto Arnaldo de Freitas - Betinho 
(PSD), também congratulou-se com 
seus colegas Sérgio e Marcelo pelas 
iniciativas em favor da saúde municipal, 
bem como a Prefeitura pela instalação 
do CAPS, para ele uma obra de 
transparência, que mostra à sociedade 
onde está sendo empregado o dinheiro do 
município. Betinho lembrou a emoção 
da secretária Daniela no momento da 
inauguração, ao ver a obra pronta. Para 
ele isso é bom, pois as administrações 
municipais devem dar seguimento 
a projetos que possam beneficiar a 
coletividade, não importando quem os 
tenha iniciado.    
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O líder do governo 
na Câmara Municipal de 
Carmópolis de Minas, 
vereador Geraldo Lucas 
(DEM) informou ao 
plenário, durante a sessão 
ordinária realizada no dia 
26 de agosto de 2019, que a 
Prefeitura acaba de realizar 
uma operação tapa-buracos 
na Avenida Avelino 
Faleiro, Bairro de Fátima, 
utilizando, para tanto, 
recursos próprios oriundos 
do Imposto Predial e 
Territorial Urbano (IPTU). 

De acordo com 
Lucas, desde que assumiu 
o poder em 2013, o prefeito 
Geraldo Antônio da Silva 
(PSD) vem desenvolvendo 
esse tipo de serviço nas 
ruas Dorvelino Rabelo e 
Avelino Rabelo. 

Para Lucas, foi 
uma obra que deixou 
moradores e comerciantes 
muito satisfeitos, pois do 
jeito que se encontrava 

anteriormente, o asfalto 
da via prejudicava o 
trânsito de pedestres e até 
mesmo o estacionamento 
de veículos, tendo em 
vista as irregularidades 
da pavimentação nas 
proximidades do meio-fio. 

O líder informou 
que a Prefeitura deverá 
executar obras desse 
tipo em outras ruas de 
Carmópolis, até o final 
deste ano, no montante 
de R$ 80 mil, realizando 
recapeamento asfáltico 
em vias que não serão 
contempladas com obras 
derivadas do financiamento 
de R$ 5 milhões aprovado 
pela Câmara junto à Caixa 
Econômica Federal. 
Disse, ainda, que o 
prefeito pretende executar 
operação tapa-buracos no 
povoado Japão Grande. 

O vereador Dirceu 
da Silva (PSD) ressaltou 
o uso do IPTU para a 

concretização dessas 
obras, justificando os 
reajustes aprovados 
pela Câmara no cálculo 
desse imposto. “Agora a 
população começa a ver as 
obras”, disse o vereador, 
listando outros serviços 
que ainda virão, também 
cobertas com esses 
recursos.

Gilberto Arnaldo de 
Freitas - Betinho (PSD) 
mostrou a importância 
de se desenvolver obras 
municipais com recursos 
próprios, melhorando 
muito a estrutura da 
Avenida Avelino Faleiro. 

O presidente da 
Casa, vereador Antônio 
Pinto de Vasconcelos 
(PSD), parabenizou 
o prefeito pela obra 
na Avenida Avelino 
Faleiro, afirmando que 
os moradores se sentiram 
muito satisfeitos com a 
solução dos problemas. 

Em pronunciamento feito 
durante a sessão ordinária da Câmara 
Municipal de Carmópolis de Minas 
realizada no dia 5 de agosto de 2019, 
o vereador Sérgio Damião Morais 
(PSDB) se defendeu quanto a postagens 
feitas nas redes sociais, a respeito de 
seu voto contrário ao projeto de lei 
que autorizou o Poder Executivo a 
contrair empréstimo de R$ 5 milhões, 
junto à Caixa Econômica Federal, para 
asfaltamento de ruas e construção de 
um Pronto Atendimento na cidade. 

Sérgio rebateu as críticas 
recebidas, salientando que o respeito é 
algo que aprendeu com seus pais para 
toda a sua vida e por isso não publicou 
nada em redes sociais e muito menos 
fez comentários a respeito de posições 
tomadas por outras pessoas. Mas sente-
se ofendido quando pessoas falam 
que ele votou contra determinada rua. 
Informou que jamais votaria contra 
uma obra na cidade, algo que pode 
provar em seu vasto trabalho político 
para conseguir novas obras para 
Carmópolis, por meio de levantamento 
de recursos junto aos governos estadual 
e federal. 

Sérgio justificou seu voto, 
afirmando que se fosse para iniciar o 
pagamento do empréstimo ainda este 
ano, ele teria votado a favor, mas que 
sua preocupação é para daqui a dois 

anos, quando ainda não se sabe como 
estará a economia do país e a futura 
administração terá que arcar com o 
início desses pagamentos.

Antônio Gabriel Francisco 
Rabelo Lara, líder do bloco do 
PSDB, manifestou sua solidariedade 
ao colega Sérgio pelas críticas por 
ele sofridas em redes sociais. Para 
Antônio Gabriel, que também votou 
contra, os questionamentos são até 
bons, pois oferecem a oportunidade 
de explicar a cada um os motivos de 
seu voto. 

Sobre críticas divulgadas 
pela internet, o vice-presidente do 
Legislativo, Marcelo de Freitas dos 
Reis (DEM), afirmou que não leva em 
conta esse tipo de postagem, pois tudo 
o que se faz na Câmara, é público. E 
isto é democracia. 

O presidente Antônio Pinto de 
Vasconcelos (PSD) concordou com 
os argumentos de Marcelo, lembrando 
que o voto é uma prerrogativa do 
vereador, que é livre para se colocar 
contra ou a favor de qualquer projeto, 
assumindo, porém, as consequências 
de suas decisões. 

José Munir Machado (PSDB) 
reforçou o argumento de que tudo 
o que se faz no plenário da Câmara 
é público e os votos serão sempre 
conhecidos por toda a população.

Manifestando-se no espaço 
dedicado a assuntos de interesse público, 
durante a sessão ordinária da Câmara 
Municipal de Carmópolis de Minas 
realizada no dia 19 de agosto de 2019, o 
vereador Célio Roberto Azevedo (PSD) 
- foto -  lamentou a demissão da médica 
Alízia Rafaela Rabelo Lara, da Santa 
Casa de Misericórdia. Ele argumentou 
que o município não poderia perder 
uma profissional desse gabarito, que 
ele respeita e admira, por trabalhar com 
carinho e coração e que lutou muito por 
aquele hospital. 

“É lamentável que uma briga 
interna na Santa Casa entre provedoria 
e funcionários provoque a perda 
dessa profissional”, disse o vereador, 
demonstrando seu descontentamento. 
De acordo com Célio, a médica já presta 
serviços ao Núcleo Integrado da Saúde 
da Mulher e da Criança, mas a Prefeitura 
deveria abrir-lhe espaço no Programa de 
Saúde da Família (PSF).

Para Dirceu da Silva (PSD), a 
médica realizava um bom trabalho na 
Santa Casa, atendendo a todos e sem 
levar em conta as questões políticas da 
cidade. Por isso ele também se unia aos 
seus colegas, na defesa da profissional, 

que merecia um pouco mais de 
consideração, até mesmo por ser natural 
do município. Para ele, trata-se de uma 
grande profissional e por isso a Prefeitura 
deveria trabalhar para que a cidade não a 
perdesse.

O vereador Sérgio Damião Morais 
(PSDB) disse ter sentido a demissão da 
médica, tendo em vista os serviços que ela 
prestava à população. Damião lembrou 
que há pouco a cidade já havia perdido 
a doutora Carolina e esperava que Alízia 
não saísse de Carmópolis, pedindo ao 
prefeito que estudasse as possibilidades 
de mantê-la na saúde pública. 

Antônio Gabriel Francisco Rabelo 
Lara – líder do bloco do PSDB, disse 
que se encontrava muito chateado com 
a situação interna na Santa Casa e com 
a demissão da doutora Alízia, que é sua 
irmã. Gabriel lembrou que sempre teve 
boa vontade em ajudar a Santa Casa, 
tendo participado ativamente de eventos 
e campanhas em favor da instituição, 
entre elas o Leilão do Bem. Mas, para 
ele, uma coisa é certa: ninguém tira da 
doutora Alízia o que ela fez de melhor, 
com sua capacidade e vontade de 
ajudar, especialmente as pessoas mais 
necessitadas.

Plenário lamenta demissão
de médica na Santa Casa

Vereadores se defendem de críticas 
por votos contrários a empréstimo

Operação tapa-buraco 
melhora condições de vias
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Por meio de requerimento assinado 
por todos os vereadores, a Câmara Municipal 
de Carmópolis de Minas decidiu criar uma 
Comissão Parlamentar de inquérito (CPI), 
no âmbito do Poder Legislativo, para que 
sejam apuradas possíveis irregularidades 
na aplicação de recursos públicos, emendas 
parlamentares, doações e outras verbas 
destinadas à Santa Casa de Misericórdia 
Nossa Senhora do Carmo, além dos motivos 
que levaram a entidade a não prestar contas 
ao município.

A iniciativa, tomada durante audiência 
pública convocada pelo presidente Antônio 
Pinto de Vasconcelos (PSD) para discutir 
o problema, visa realizar uma inspeção 
mais detalhada sobre os serviços prestados 
por aquele hospital.  A comissão deverá ter 
acesso às contas da instituição filantrópica e 
terá 120 dias para apresentar o relatório final.

Atrasos verificados na atenção 
a usuários do Pronto Atendimento e 
no pagamento de salários de médicos 
plantonistas, bem como a suspensão de uma 
médica sem a devida justificativa, e a falta 
de prestação de contas do uso de verbas 
públicas, foram alguns dos problemas que 
levaram o presidente da Câmara a convocar 
a audiência, realizada no dia 21de agosto 
de 2019, na sede do Poder, com ampla 
participação popular. 

Falando na abertura do evento, o 
administrador daquele hospital, Fabrício 
Lancleder de Andrade Reis, detalhou o 
funcionamento da entidade, em especial 
sobre o sistema de funcionamento do plantão 
de urgência e emergência. Ele fez, ainda, 
algumas colocações sobre o contrato de 
venda de serviços firmado entre a Santa Casa 
e o município, ora em discussão na esfera 
do Poder Judiciário, e destacou o custo dos 
funcionários que atendem no pronto socorro.

Ainda de acordo com Fabrício, 
os gastos com os serviços prestados e a 
aquisição de medicamentos totalizam, 
hoje, aproximadamente 247 mil reais por 
mês. Somados às taxas administrativas, os 
gastos chegam a 272 mil reais. Ele destacou 
que, infelizmente, o valor repassado pelo 
município é insuficiente e se colocou à 
disposição para quaisquer questionamentos. 

Também falando durante a sessão 
representando a Santa Casa, Edilson Rodolfo 
Leite voltou a destacar a questão do contrato 
entre a entidade e o Poder Executivo. Na 
mesma linha, Joarez Mendes sugeriu que 
os vereadores fossem analisar a situação do 
hospital pessoalmente. 

Participando do debate, a secretária 
municipal da Saúde, Daniela Leite Garcia, 
argumentou que o dinheiro público precisa 
ser tratado com responsabilidade. No que 
diz respeito à prestação de contas, ela disse 
já ter feito alguns ofícios à direção da Santa 
Casa, solicitando que isso seja realizado. 
Daniela listou o montante dos recursos 
repassados pelo Poder Executivo à Santa 
Casa e falou também sobre outros serviços 
que são disponibilizados pela Prefeitura à 
entidade, como a cessão de uma ambulância 
e de um motorista. A secretária grifou que 
sua principal preocupação é oferecer saúde 
de qualidade ao povo e respondeu a alguns 
questionamentos feitos pela assembleia. 

Participando ativamente das 
discussões, os onze vereadores fizeram 
colocações e questionamentos devidamente 
respondidos e assinaram o requerimento 
de abertura da CPI, apresentado pelo vice-
presidente Marcelo de Freitas dos Reis 
(DEM). 

Também falaram o advogado da 
Prefeitura, Evandro D´Agostini Boari; o 
secretário de governo, Gilberto Rabelo Silveira 
e os representantes da população Aliciene 
Amaral de Castro; Patrícia Aparecida Trindade; 
Raissa Rany da Silva; Jandir Gonçalves de 
Resende; Antônio Donizete de Oliveira; José 
Saulo Vasconcelos; Gislaine Graziele Gelape; 
Lidovino Antônio Rossi; Monalisa Aparecida 
Silva; Maria Lúcia Machado; Aparecida de 
Paula e Lidiane Aparecida Reis. 

Durante a sessão ordinária da Câmara 
realizada no dia 26 de agosto, foram 
apontados os membros da comissão, que 
ficou constituída pelos vereadores Marcelo 
de Freitas dos Reis (DEM); Gilberto Arnaldo 
de Freitas - Betinho (PSD) e Antônio Gabriel 
Francisco Rabelo Lara (PSDB), ficando 
como suplentes os vereadores Célio Roberto 
Azevedo (PSD), Sérgio Damião Morais 
(PSDB) e Geraldo Lucas (DEM).

No dia 2 de setembro, durante a reu-
nião da Comissão, o vereador Antônio Ga-
briel, por meio de ofício ao presidente da 
Câmara, renunciou ao seu cargo,  alegando 
não concordar com as decisões dos outros 
membros da CPI e considerar que familia-
res seus prestam serviços à entidade filan-
trópica a ser investigada. Por intermédio de 
uma portaria, o presidente Antônio Pinto 
nomeou o vereador Sergio Damião para 
substituir Antônio Gabriel.

Leia o texto completo do 
requerimento que criou a CPI na página 4 
desta edição.

Câmara cria CPI para investigar 
problemas na Santa Casa

João Bosco Ribeiro 

Mesa da Câmara, com convidados, durante a audiência pública.

João Bosco Ribeiro 

O administrador do hospital,  Fabrício Lancleder, 
fala sobre os serviços prestados pela Santa Casa.

João Bosco Ribeiro 

Representantes da Prefeitura compareceram e participaram do evento.
João Bosco Ribeiro 

Plateia se manifesta, durante a audiência pública da Câmara.
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Manifestando-se durante a sessão ordinária 
da Câmara Municipal de Carmópolis de Minas, 
realizada no dia 26 de agosto de 2019, vereadores 
congratularam-se com a administração municipal 
e a Secretaria Municipal de Cultura, pela 
realização do Trigésimo Encontro de Folias 
de Reis. O evento anual foi considerado pelos 
parlamentares como relevante para a cultura 
carmopolitana, merecendo o apoio dos poderes 
públicos e da sociedade. 

O vice-presidente do Legislativo, vereador 
Marcelo de Freitas dos Reis (DEM), disse que teve 
a oportunidade de participar do evento, que reuniu 
cerca de quarenta grupos de folias e que mostrou 
ter sido muito bem organizado, demonstrando a 
seriedade com que o município vem tratando as 
tradições e o patrimônio cultural de Carmópolis. 
Ele parabenizou o prefeito Geraldo Antônio da 
Silva (PSD) pelo apoio à manifestação folclórica 
e destacou a trajetória da Folia Estrela do Oriente, 
que este ano completou trinta anos de fundação. 
Em nome da Folia Estrela do Oriente, Marcelo 
parabenizou todas as folias que participaram do 
evento. 

Na mesma dimensão o vereador Célio 
Roberto Azevedo (PSD) externou seus 
cumprimentos às folias de reis, lembrando ter 
crescido participando de eventos ligados a elas 
e por isso desenvolveu o gosto por esse tipo de 
manifestação cultural. 

José Munir Machado (PSDB) também 
manifestou-se sobre o evento, afirmando que 
a cada ano a festa melhora um pouco mais. Do 
mesmo modo o vereador Sérgio Damião Morais 
(PSDB) parabenizou a Secretaria Municipal da 
Cultura pela organização do Encontro, bem como 
a todos os participantes das folias. Já o vereador 
Dirceu da Silva (PSD) avaliou o Encontro como 
uma das festas culturais mais apreciadas pelo 
povo.

Onaldo José dos Santos (PSDB) também 
aplaudiu os componentes das folias de reis 
e ressaltou a presença de muitos grupos de 
outras cidades, contribuindo assim para o maior 
brilhantismo da festa e agradeceu o esforço da 
Secretaria Municipal da Cultura. 

Gilberto Arnaldo de Freitas - Betinho 
(PSD) também deixou suas homenagens aos 
organizadores do Encontro de Folias de Reis, 
agradecendo também ao pároco de Carmópolis, 
padre Jorge Pereira de Souza Júnior, pela presença 
e participação no evento.

Encerrando as manifestações, o presidente 
do Legislativo, vereador Antônio Pinto de 
Vasconcelos (PSD) - foto - , também aplaudiu 
a iniciativa da Secretaria Municipal da Cultura, 
afirmando que esteve presente no local e pode 
constatar a força das folias de reis, numa festa 
muito animada e com boa participação popular.

A realização, pela 
Prefeitura, da feira de 
culinária “Carmópolis – 
sabores e tradições de nosso 
povo”, recebeu diversos 
elogios de vereadores, 
durante a sessão ordinária 
da Câmara Municipal de 
Carmópolis de Minas do 
dia 19 de agosto de 2019. 
O evento fez parte da 7.ª 
Jornada do Patrimônio 
Cultural de Minas Gerais, 
organizada pelo Instituto 
Estadual do Patrimônio 
Histórico e Artístico 
(IEPHA), com o tema 
“Culinária e Patrimônio” e 
foi operacionalizado pela 
Secretaria Municipal de 
Cultura e Artes e Secretaria 
Municipal de Lazer e 
Turismo.

Mais de 500 
municípios mineiros de 
todas as regiões do estado 
participam da Jornada, 
que aconteceu de 1º e 31 
agosto, mês em que se 
celebra o Dia Nacional 
do Patrimônio Histórico. 
Na edição deste ano 
foram promovidas ações 
que tratam dos modos 
de fazer, das receitas, 
dos lugares e práticas 
ligadas à alimentação, 
como seu preparo. As 
particularidades de cada 
região e seu patrimônio 
gastronômico também 
foram contempladas.

O primeiro vereador 
a falar sobre o tema foi 
o vice-presidente do 
Legislativo, Marcelo de 
Freitas dos Reis (DEM), 
que parabenizou a todos que 
participaram e colaboraram 
para a realização do 
evento, especialmente as 
quitandeiras. Marcelo disse 
que sempre desejou ver 
criada uma feira livre em 
Carmópolis e esse evento 
mostrou que tudo caminha 

Feira de culinária recebe 
aplausos do Legislativo

para isso, pois a feira de 
culinária seria realizada 
novamente no domingo 
seguinte, criando um 
vínculo com a comunidade 
e um costume social dos 
finais de semana.

O tesoureiro da 
Mesa Diretora, vereador 
Célio Roberto Azevedo 
(PSD) também aplaudiu os 
organizadores do evento, 
do qual teve a honra de 
participar, classificando-o 
como muito importante 
para Carmópolis e 
esperando que ele se 
mantenha sempre na Praça 
dos Passos.

José Munir Machado 
(PSDB) engrossou o 
coro de elogios à feira, 
acrescentando que o evento 
pode se transformar em 
um bom programa de lazer 
para as famílias, nos finais 
de semana.

Onaldo José dos 
Santos (PSDB) também 
deixou suas congratulações 
aos organizadores e a todos 
que participaram da festa, 
salientando a valorização 

dos produtos originais do 
município, sendo um bom 
motivo para reunir famílias 
na praça aos domingos.

Dirceu da Silva 
(PSD) elogiou o prefeito 
pela realização da feira, 
que segundo ele cumpriu 
seus objetivos e foi muito 
bem frequentada. 

O vereador Sérgio 
Damião Morais (PSDB) 
teceu elogios ao evento e 
reforçou o argumento de 
que ele deveria se tornar 
permanente, gerando bons 
momentos de cultura e lazer 
para os carmopolitanos.  

Geraldo Lucas 
(DEM) – líder do governo 
no plenário, reiterou as 
palavras de seus colegas 
a respeito da feira de 
culinária, na qual os 
carmopolitanos puderam 
ter acesso a produtos 
genuínos de Carmópolis 
de Minas, Ele disse ter 
sido muito prazeroso 
estar presente na praça, 
numa boa oportunidade 
de encontro com os 
amigos. Acrescentou que 

a feira também estimulou 
o comércio e que torce 
para que ela se torne 
permanente. 

O secretário da mesa 
diretora, Gilberto Arnaldo 
de Freitas - Betinho (PSD) 
cumprimentou aqueles que 
trabalharam pela realização 
da festa de culinária, citando 
nominalmente algumas 
quitandeiras e a comissão 
organizadora. Betinho citou 
as quitandeiras: Terezinha 
com as filhas Lunes e 
Lenita, Mariinha, Tia 
Cicita, Zarica, Conceição, 
Luci do Carmo, Selma, 
Clementina, representada 
pela filha Léia, Celeste do 
Gainho, Antônia (Tonha do 
Valdir do Japão) e Maria 
do Dedé. A comissão 
organizadora composta por 
Fábio, Eunândia, Mariluza, 
Carla e Fuzil também foi 
lembrada pelo vereador.  
Betinho parabenizou 
ainda os secretários de 
Turismo, Esporte, Cultura 
e a secretária da Educação, 
concluindo que a união fez 
a força.

Encontro de folias de reis
é aplaudido na Câmara

João Bosco Ribeiro

O presidente do Conselho Municipal dos Direitos 
da Criança e do Adolescente (CMDCA), Cristiano 
Ricardo Amorim, ocupou o espaço Tribuna Livre, na 
sessão legislativa de segunda-feira, 02 de setembro, 
para explanar sobre a eleição do Conselho Tutelar 
de Carmópolis de Minas e apresentar os nomes dos 
candidatos ao cargo.

A votação ocorrerá no dia 6 de outubro, das 9h às 
17h, na Escola Municipal Américo Leite, quando serão 
eleitos cinco conselheiros para um mandato de quatro 
anos. Todos os eleitores cadastrados biometicamente 
podem votar em até cinco candidatos, porém este número 
de votos não é obrigatório. A eleição dos membros do 
Conselho Tutelar será realizada pelo sistema majoritário, 
com voto secreto, direto, universal e facultativo dos 
eleitores. É permitida a distribuição de propaganda 
impressa, via e-mail, páginas de relacionamento e redes 
sociais.

Anunciados candidatos a Conselheiro Tutelar
Concorrem ao cargo 13 candidatos, com seus 

respectivos números:
Renato da Silva Freitas (Renato Freitas - 01);
Júnior Daniel dos Santos (Júnior Daniel, neto do 

Tião Queijeiro – 07);
Cynthia Faleiro Leite (Cynthia do Ney – 08);
Édina Cristina Machado (Édina do Munir – 12);
Maria Perpétuo Socorro Lima (Socorro – 13);
Júlia Raquel da Silva (Júlia filha do Didi - 14);
Whatiffa Francielly dos Santos Nogueira (Whatiffa 

do Nogueirinha – 15);
Lúcio Carlos Vieira (Lúcio Carlos - 16);
Edinéia Maria do Nascimento Costa (Ednéia 

esposa do Gão - 17);
Maria do Rosário Faleiro Barcelos (Maria da 

Culita – 22);
Marília dos Santos Freitas (Marília filha da Maria 

enfermeira - 25);
Marta dos Carmo Costa (Marta do Cilico – 27);
Sônia Mara de Castro Costa (Sônia do Ziquita 

Sapateiro - 28). 


